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REQUERIMENTO Nº 13/2023 
 

 
Ementa: Requerimento ao Deputado Federal Mersinho Lucena - Viabilizar 

recursos financeiros através de emenda parlamentar, para obras de 

infraestrutura na cidade de Lucena-PB. 
 

  
 Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Lucena 
 

 

 O vereador que este subscreve requer a Vossa Excelência, observadas as formalidades 

regimentais, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Deputado Federal, MERSINHO LUCENA, 

solicitando que o mesmo possa viabilizar recursos financeiros de emenda parlamentar para 

realização de obras de infraestrutura no município de Lucena, Estado da Paraíba, especificamente 

para calçamento de ruas nos bairros Antonio de Chico, Maria Rita e bairro Novo, bem como a 

construção e manutenção dos gabiões localizados na comunidade de Costinha, nesta cidade. 
 

 Justificativa 
 

 Inicialmente cumprimento o nobre deputado federal Mersinho Lucena, desejando um excelente e 

louvável trabalho junto à Câmara dos Deputados, tendo a certeza de sua representação inquestionável em 

favor do Estado da Paraíba, ao mesmo tempo em que reconhecemos a sua importância de tê-lo como 

intercessor do povo no Congresso Nacional. 
 Com relação à proposição protocolada neste Poder Legislativo, diz respeito com uma demanda 

histórica do município de Lucena e que há muitos anos vem sendo um apelo dos moradores e de todos 

que frequentam a cidade. Os bairros Antonio de Chico, Maria Rita e bairro novo, vem sofrendo com a 

falta de pavimentação de suas ruas e arredores, sendo consequentemente desastroso o trânsito de pessoas 

e veículos nessas localidades, causando sérios transtornos de mobilidade e afetando diretamente a 

qualidade de vida dos que ali residem, complicando ainda mais no período chuvoso. 
 Uma outra reivindicação de extrema urgência é a construção de novos gabiões na comunidade de 

Costinha, que tem sofrido consequências originadas pelo avanço do mar, causando destruição e 

provocando erosão na localidade, sendo uma grande preocupação para os seus moradores e também os 

sues usuários.  
 Diante das demandas apresentadas, considerando que os recursos próprios do município não são 

suficientes para custear a efetivação dessas importantes obras de infraestrutura, requeiro, com a aprovação 

dos(as) parlamentares desta Casa Legislativa, que Vossa Excelência viabilize através de emendas 

parlamentares, recursos financeiros para que o município de Lucena tenha em definitivo a pavimentação 

de ruas nos bairros mencionados e a construção de gabiões na comunidade de Costinha. 
 

   
Câmara Municipal de Lucena, em 01 de março de 2023, 

 

 

 

SANDRO TOSCANO 
Vereador 

 


